

Union commerciale : soirée cabaret réussie



Ils ont chanté et enchanté le public

« De Paris à Broadway » cinquante ans de comédies musicales ont défilé samedi 16 février, au cours d'une superbe soirée cabaret organisée par l'Union commerciale et artisanale. Pierre-Luc et Véronique deux chanteurs talentueux ont enchaîné un florilège des titres phares, des grands classiques qui ont marqué et qui marquent encore plusieurs générations. Avec un éclairage adapté et une tenue pour chaque thème, avec un changement de costume aussi rapide qu'un illusionniste, tous les ingrédients étaient réunis pour créer une atmosphère chaleureuse conjugée aux merveilleuses voix des deux artistes, captivant rapidement les spectateurs. Une communion totale s'est instaurée entre la scène et la salle formant, sur plusieurs pièces, une chorale spontanée. Après une heure trente de specta-

cle, pendant lequel les artistes ont tout donné, Véronique a tenu à satisfaire la demande d'une spectatrice en chantant a capella « la goutte d'eau »

Spectacle d'imitations

En seconde partie, Raphaël Lacour a proposé un spectacle d'imitations en mettant en scène une cinquantaine de grands noms, de la chanson, du cinéma de la politique et de la télévision. Des personnalités disparues ou dans l'actualité ont été caricaturées de façon inouïe, par des imitations vocales et gestuelles ne laissant aucun doute sur le personnage, dès les premiers instants. Une prouesse réalisée sur chaque sujet épinglé, mais toujours sans vulgarité. Chansons et humour ont permis aux spectateurs de passer une sacrée soirée cabaret, avec un spectacle à la hauteur de l'attente du public.